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Вот мы говорим что Сын в недре Творца, он оттуда как бы производит свет, вопрос
состоит в том, если у него этот производитель света из  небытия происходит как
разогревшийся атомный реактор то есть  отдача для Него естественна и тогда это
нельзя назвать страданием или  жертвой ,или же всё таки когда Бог производит свет из
небытия это страдание для  Него, ведь Христа распяли - а страдание Ему на голову 
водрузили терновый венец, Корона она страдает?      

  

Действительно нужно, очень нужно взорвать человеческую голову в небытие, вот этот
реактор который, в голове человека и ведет  в Чернобыль,  как голова человеческая. В
которой солома, которую даже корова не ест. Как производитель молока. А потом сам
человек и страдает от этого. Если бы человек хоть на одну каплю познал страдание
Господа, для него, он бы бежал галопом к нему и просил прощения, за десять
километров от цели. Не останавливаясь на карачках и ползком, а так он сидит как пень
и думает о своей мудрости на которой сидит. Всех Благ.
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